

## Revitalizarán obra de los CDR en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 25 Marzo 2022 08:19

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 249



Un proceso de revitalización y fortalecimiento de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) iniciará en Minas de Matahambre a partir del 25 de abril extendiéndose hasta 15 de junio, según dio a conocer Mayelín Bustamante Reinoso, coordinadora de esta organización.

“El proceso tiene como prioridades, la atención a los problemas sociales, impulsar la labor de prevención, fortalecer la vigilancia revolucionaria y potenciar el trabajo con los niños, adolescentes y jóvenes.

Este proceso nos tiene que motivar para promover un amplio movimiento de masas, con el objetivo de impulsar las tareas, elevar el funcionamiento y transformar las principales dificultades de cada zona y CDR, que nos permita llegar a cada pleno municipal y provincial con una organización que se rejuvenece, que se ajusta a los momentos actuales que vive el país de cara al noveno congreso de nuestra organización”, dijo Bustamante Reinoso.

Así mismo la coordinadora señaló que el proceso tiene como aspecto

## Revitalizarán obra de los CDR en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 25 Marzo 2022 08:19

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 249

---

fundamental, accionar en siete objetivos estratégicos de trabajo como son lograr la estabilidad de los cuadros y reservas a todos los niveles, dinamizar el funcionamiento de los CDR y luchar contra las ilegalidades y la subversión ideológica.

Además, pretende fortalecer la labor con la familia y sistematizar el uso de la ciencia e innovación para la solución a diversos temas en las comunidades. Incrementar por diversas vías la denuncia en torno a efectos y limitaciones que causa al país el bloqueo de los EUA.

El proceso de seguro será una oportunidad genuina para darle continuidad a las tareas y obra perdurable de los CDR.